
2020年度 第 1回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2020年 6月 19日（金） 13：30～15：30 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、市山、阪口、末岡、豊高、丸井、宮村、事務局 

■ 欠席者  ： 阪本、大倉（枚方市） 

■ 議  長  ： 伊丹       ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： ・2020年度第 1回温暖化対策推進チームミーティング議事録 

・環境教育部会 6月定例会議事録 

・令和 2年度 第 1回公共交通部会 議事要旨 

 

１．報告事項 

  ①事務局報告 

   ・今年度は、未納退会の方を 3 月末で処理した。 

   ・期首からの退会は、1 団体である。正会員と賛助会員間の移動は数件あった。 

   ・引き続き会員拡大への協力をお願いしたい。 

  ②プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・枚方市「プラごみダイエット～アイデア募集」チラシを作成し、エコ宣言と一緒に教育委員会に依頼

し学校へ配布依頼を出す。 

   ◆S-EMS プロジェクトチーム報告 

     ・今年度は、コロナウィルス感染拡大予防のため、学校への訪問に代えて、CD の配布という形にしてほ

しいという依頼が教育委員会からあった。イーズへも了解をとり、現在 CD を作成中である。 

     ・今年度で PFI 事業としてのＳ－ＥＭＳ支援事業は終了する。 

（質疑応答） 

      Q：次年度以降はどうするか 

       Ａ：10 年間の検証を行い、必要な支援の洗い出しが必要。入札になっても獲得できるスキルや資

料を準備していく。 

   ◆環境教育部会 

     ・議事録通り。 

     ・4 月 5 月はリモート会議、6 月はリアル会議とリモート会議のハイブリッドで行った。普段参加で

きない方も参加できたというメリットがあった。 

     ・また、それに伴い、ペーパレス会議を実践した。いつもと違う状況で、新たな発見や試みができた。 

     ・新しいプログラム冊子を作製し、6－7 月に配布する。 

     ・くらわんか塾は 9 月に実施予定 

◆公共交通部会 

  ・タウンマップの啓発チラシに J-ＣＯＭのポスターのコロナ渦禍でのバス利用の漫画を入れて作成。 

   駅構内にも掲示予定。 

 



◆自然エネルギー部会 

     ・次の部会長や今後の活動をどうするかなど何の連絡もない。事務局から連絡はしているが、返事が

ない状況である。 ⇒ 他の運営委員から、もう一度状況を確認する。 

        ※後日メールにて、部会のことは事務局に任すとの連絡がきた 

   ◆まちづくり部会 

     ・現在、活動は休止中であるが、新しい活動の形を模索している。 

 

 ２．協議事項 

    ◆顕彰規定について 

     以前より検討している顕彰規定について、案を添付したのでこれをもとに検討してほしい。 

     （結論） 

      ・「表彰」という言葉を「顕彰」に変更する。 

      ・最後は、「感謝状を授与するものとする」に変更する 

    ◆今年度事業について 

     ・補助金事業については、時期がずれるものもあるが、ほぼ計画通り実施する予定である。 

     ・出前授業やＳ-ＥＭＳについては、部会報告の通りである。 

      

 

 

 

 ＊＊次回運営委員会＊＊    

   7 月 13 日(月)13：30～15：30  サプリ村野 環境保全研修室  

  


